



Regionaljournal Kärnten
kaernten@regionaljournal.at



Lokal bei Brand völlig zerstört

Am Freitag gegen 13:50 Uhr, brach in einem in Kürze zu eröffnenden Gastlokal in Kühnsdorf aus bisher unbekannter Ursache ein Brand aus, wodurch das Lokal völlig zerstört wurde.

Durch das rasche Eingreifen von insgesamt 73 Einsatzkräften der FF Kühnsdorf, Peratschitzen, Eberndorf, Völkermarkt, Edling und Gablern konnte der Brand eingedämmt und ein Übergreifen auf angrenzende Wohn- und Geschäftsgebäude verhindert werden. Es wurden keine Personen verletzt. Die Höhe des Gesamtschadens ist derzeit nicht bekannt. Zur Brandursache werden weitere polizeiliche Ermittlungen geführt.

